

Rumilly : Une plainte déposée par les toxicologues pour pollution aux PFAS

Dossier de la rédaction de H2o
January 2024

Une plainte a été déposée contre X par les toxicologues du bassin annécien le 11 janvier. Des PFAS ont été retrouvés dans l'eau du robinet de la commune en 2022 et ont été retrouvés en 2023 dans les analyses sanguines de plusieurs habitants de Rumilly (Haute-Savoie), à des taux très élevés. Les plaignants demandent que toute la lumière soit faite sur ce "scandale sanitaire majeur". Ils réclament à la fois une enquête judiciaire pour connaître l'origine de cette pollution, mais aussi une enquête sanitaire pour mesurer toutes les conséquences de cette pollution sur la santé publique.

Radio Mont-Blanc

ARS Auvergne-Rhône-Alpes

Générations Futures -À Plastiques et PFAS : le renoncement du gouvernement